

1月の園児の様子

カプワークショップ

親子でカプワークショップに参加し、高さ競争をしたり、それぞれの家を作ってから線路で繋げ、街づくりを楽しんだりしました。

子どもたちは普段慣れ親しんでいるカプ積み木ですが、保護者の方が童心に返って高く積み上げたり、イメージ豊かに作品を創ったりする姿に子どもたちも刺激を受け、夢中になって遊ぶことができました。



公園をつくろう。



鑑賞会 (若駒劇団、オーバータイム)

木幡幼稚園の友達と一緒に、若駒劇団鑑賞会に参加しました。太鼓や三味線、傘踊りなどの華やかな踊りと音楽に目と心を奪われている様子の子も達でした。教えてもらった踊りを披露したり、獅子舞に頭を噛んでもらったり、ドキドキする経験もりましたが、日本の伝統芸能に触れ、興味をもつ姿が見られました。



木幡幼稚園の友達と一緒に、オーバータイムさんによる音楽コンサートに参加しました。

ピアノ、ヴァイオリン、カホンなどを使って、子どもたちが知っている曲を演奏して下さったり、珍しい楽器にも触れさせてもらって一緒に演奏をしたりし、より一層楽器や音楽に親しみを感じた様子の子も達でした。



神明幼稚園のカホンも活躍しました。



海の音がする。

寒さに負けず

寒い朝も、マラソンや縄跳び、一輪車、凧揚げ、羽根つきなどで体を動かして遊んでいます。

菟道第二小学校や東宇治幼稚園との交流でも、大縄跳びを見せてもらったり、一緒に縄跳びをしたりし、いろいろな友達から刺激を受け、貴重な機会となりました。

